

Dansatgas Yonif 144/Jaya Yudha Sambut Kedatangan Staf Teritorial Taswilnas Mabes TNI

Riansyah - BOVENDIGOEL.INDONESIAMUDA.OR.ID

Nov 21, 2024 - 13:48



Boven Digoel,- Dansatgas Yonif 144/Jaya Yudha, Letkol Inf Eko Siswanto S, Hub.Int, dengan bangga menyambut kedatangan Staf Teritorial Taswilnas dari Mabes TNI di Kabupaten Boven Digoel, Papua Selatan. Kamis (21/11/2024).

Kunjungan itu merupakan bagian dari rangkaian kegiatan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta mendukung upaya peningkatan keamanan dan ketahanan wilayah di Papua.

Kedatangan rombongan Staf Teritorial Taswilnas Mabes TNI, yang dipimpin Letkol Inf Stevi Palapa Pabandya-1/Data itu, dalam rangka mendukung program-program teritorial yang ada di wilayah Papua Selatan.

"Teritorial TNI di Papua sangat strategis dalam menjaga kedamaian dan keamanan daerah, serta mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Kami berharap melalui kedatangan Staf Teritorial Mabes TNI ini, semakin banyak program yang dapat kita kerjakan bersama, demi kesejahteraan dan ketahanan bangsa," ujar Dansatgas.

Sementara itu, Letkol Inf Stevi Palapa menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras yang telah ditunjukkan oleh Yonif 144/Jaya Yudha dalam menjalankan tugas di Papua Selatan, khususnya Boven Digoel.

Menurutnya, Kabupaten Boven Digoel adalah daerah yang memiliki tantangan tersendiri dalam hal keamanan, dan oleh karena itu, kolaborasi antara jajaran TNI sangat penting dalam menciptakan stabilitas di wilayah ini.

"Keberadaan Satgas Yonif 144/Jaya Yudha di Papua sangat vital, tidak hanya dalam menjaga keamanan tetapi juga dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat setempat. Kami berharap kunjungan ini bisa memberikan masukan serta evaluasi dalam pelaksanaan tugas di lapangan," kata Letkol Inf Stevi.

Kegiatan itu diakhiri dengan peninjauan langsung ke beberapa pos Satgas Yonif 144/Jaya Yudha di daerah yang menjadi tanggung jawab mereka, untuk memastikan pelaksanaan tugas berjalan sesuai dengan rencana dan dapat memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat Boven Digoel. (*)